

各役員、理事は選出された任期中、ないしは後継者が就任するまで在任します。役員、理事はいずれもそのクラブの正会員（アドレショナル正会員を含む）、シニア・アクティブ会員、またはパスト・サービス会員でなければなりません。

会長は、選挙により会長を務めることとなったロータリー年度の7月1日に就任し、翌年6月30日までの1年間在任します。会長は、会長就任の年度の直前年度は会長エレクトを務めます。そして、会長エレクトとして在任中の年度の地区協議会と会長エレクト研修セミナーに出席しなければなりません。正当な理由があって、地区協議会に出席できない場合は、代理を送らなければなりません。会長はクラブの指導者として、理事会およびクラブの会合の議長を務め、クラブ・レベルでロータリーを強化改善するため相当範囲の裁量権をもち、普通はロータリーのプログラム促進のためにかなめの役割を果たします。

副会長は、会長不在のとき、議長を務め、その他、その役職に関係する任務を果たします。

幹事は、会員の記録を整理保管し、すべての会合の通知を発送し、それらの会合の議事録をつくり保管します。また、半期報告を始め、RI事務局に提出を義務づけられているいろいろな報告づくりに当たります。また、幹事はクラブ例会の月次出席報告書を地区ガバナーに送り、雑誌購読料の徴収と送金をします。普通、クラブ書庫の管理は幹事の役目とされています。

会計の役目は、すべてのクラブ資金を管理し、毎年1回、理事会の求めに応じて、会計上の説明を行います。また、財務報告書をつくり、クラブ財政の収支を健全に保つことに、協力しなければなりません。

会場監督（SAA）は、クラブ会合の場所の準備を整え、会場の案内に当たります。また、会合に必要とされるものをあらかじめ予想し、手配することもその役目のひとつです。座席の手配を適切にして、すばやく食事を出し、講演用の設備（マイクなど）の点検に当たることは会場監督の役目です。

そして毎年、指定されたクラブ役員と委員会委員長は、地区協議会に出席します（「番区協議会」の項を参照のこと）。

次週例会： 6月7日 卓話 村山誠一君

次々週例会： 6月14日 卓話



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS — UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン — 奉仕に結束 — 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1988. 5 . 31
累計 No 75
当年 No 45

会長／樋口金占
幹事／平松利朗
SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30～1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四丁目3-15 34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： 卓話「税の話」三条RC会員大谷幸平君

出席： 本日の出席 38名中27名

先週の出席率 38名中33名 86.84%

先週のメークアップ： 5月25日 三条RCへ 石川勝行君 吉川吉彦君

ビジター： 三条RCより 大谷幸平君 五十嵐総一君 岩井和夫君 斎藤弘文君 藤田紘一君
近藤雄介君 加藤紋次郎君

三条南RCより 大原義弘君

オブザーバー： 佐藤啓策君

会長挨拶： 樋口会長

本日は三条RC、三条南RCより8名のお客様がお越しでございます。ごゆっくりお過ごし下さい。今日は5月31日で5月最後の日で、明日6月1日からは夏で衣替えです。私の商売の方の果物もサクランボ、ピワが登場し又、イチゴも安くなりました。沢山食べて欲しいと思っております。今日は新入会をされる予定の佐藤君がオブザーバーで参加されております。私の任期もあと1ヶ月で、会長挨拶するのもあと数回です。今から丁度1年前、5月30日は私達北RCの認証状伝達式が行われました。会長就任、認証状伝達式から1ケ年経過しました。7月から新会長のもとでの活動が始まるのも間近です。又5月22日に私と中條前会長と村山会員と新潟東RCの30周年に出席して来ました。各務会長のもとで立派に運営されており、30年という歴史の重みを感じて来た次第です。又6月5日は三条南RCの20周年ですが、当三条北クラブは南クラブの兄弟クラブという事で全員参加となっております。当日は宣敷くお願い申し上げます。これで挨拶とします。

幹事報告： 平松幹事

◇第8回ライラ（青少年指導者養成プログラム）参加募集書類が来ています。

日時 昭和63年8月20日(土)、21日(日) 会場 巻町青少年研修センター
申し込み締切り 6月25日(木)

◇新潟東RCより30周年記念式典出席御礼が来ています。

◇三条南RCより登録御礼が来ています。

◇三条RCより例会場変更のお知らせ（職場例会）

日 時 6月8日(水) 午後12.30～ 例会場 三条新聞社

※マークアップの記帳は三条RC事務所（サンシン本店）で行っております。

◇新発田城南RCより20周年記念誌が送られて来ております。

ニコニコBOX：

近藤雄介君（三条クラブ）過日、父の1周忌を無事終了させてもらう事ができました。生前、父がお世話になり改めて厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

斎藤正君 過ぎ去ってしまえば一瞬です。1年前の認証状伝達式での感激は新たなものがあります。ご苦労をいただいた当時の役員方に改めて感謝申し上げます。

吉川吉彦君 新入オブザーバー佐藤啓策君歓迎致します。

五十嵐英雄君 機械納品出来ました。息子と二人で朝帰り4時。

粉川昭蔵君 残念ですが中退します。済みません、5月は色々ありまして!!

河井増雄君 村山さんの卓話楽しみにしていたのに欠席で残念です。

梨本清一君 昨年今日の大成功を懐しく思い出しております。改めて皆様、ありがとうございました。

卓話：「税の話」三条RC会員大谷幸平君



最近マスコミ等により新型間接税がもう決まったかのような既定事実としての前提で報道されておりますが、まだ案の段階で決定ではないという事を認識されて下さい。だまさない様にして下さい。政府が税制改革を行う前に、行政改革をやりしかるのちに直間比率の見直しという方針があったにもかかわらず新型間接税問題を論議している事は、行政改革は終わったかのような印象を与えておりますが、まだまだ行政改革は終わっていない。やる事は沢山あると私は思っております。又新型間接税と絡んで所得税、法人税の税率引き下げが言われていま

すが、諸外国と比べもっと高いものを少し減税したからといってまだまだ世界各国より高い方です。あまりにも税率が高い為、過度の節税対策や脱税という非常に非合法で危険な行為も出てくるのではないのでしょうか。無理にしぼりとられるという事がなければ、こういう事も少なくなるのではないのでしょうか。又今回の税制改革で伝票、帳簿によらない簡易課税…一律20%の荒利に課税という事では最終消費者に負担が転嫁されない場合も予想され、新たな不公平税制となる恐れも充分に予想されます。一番良い方法を、急がないで2、3年かけて論議する事が必要かと思っております。くれぐれも皆さんにお願いしたい事は皆さんも商売をやっておられるのですから、現在議論さ

れている税制改革は矛盾が沢山ありますのでだまされない様にと皆様に御忠告申し上げます。

私は最近アメリカ・カリフォルニア州に流通業の視察に行つて参りました。5年ぶりに行つたのですがその変化に驚きました。2年ぐらゐの間隔で視察するべきだったんだなと思つてました。それ位変化が激しいものです。日本とアメリカでは小売業のレベルは向こうが断然上で、そして年々進歩しております。そこに国力の差を感じました。日本の所得が高くなつた、円高により国民総所得が上がつたといひますが、実質的な豊かさは向こうが上です。現に失業率も減つて来ておりますし、個人の資産はアメリカの方がずっと多いです。これはアメリカの物価が安いという事が原因の一つかも知れません。1つの物価の例をあげれば、アメリカでは牛肉100g 100円位、ガソリン1ℓ 38円位です。スーパーの果物1つでも同一品種、同一形、同一色、同一味のものが沢山ならんでゐる。これは画一品を納入する農協と契約している様です。又消費者の買物も週単位の買物で、冷蔵庫は小型の物置き位のものがあります。これほど生活様式のレベルが違つております。住宅にしても日本はまだ劣つております。アメリカは建国200年位ですが、その開拓者精神は見習うものがあります。各方面において日本とアメリカは非常に生活レベルが違つて来ました。又アメリカは世界の頭脳を集めて研究・開発に投資しております。最新の発見・発明がアメリカ、ヨーロッパに多いのもうなづけます。日本にはこういうシステムはないのです。又アメリカの為政者の偉いところは、あれだけの多民族をまとめて民主主義国家を作りあげてゐる事だと思ひます。単一民族でまとまらない国が多い中ですから尚更です。その他にフランス、韓国に行つて参りました。フランスでは日本人だらけでブランド品に日本人が集中してゐたのが印象的でした。韓国では安くてもいいものがあると思ひました。色々お話し申し上げましたが時間ですので終ります。

クラブ役員と理事：

各ロータリー・クラブを管理する主体は、選挙によつて選ばれた理事会です。クラブ理事会は会長、会長エレクト、副会長および理事で成り立っています。幹事、会計およびSAA（会場監督）は、クラブ細則にそのように定めてあれば、理事会のメンバーとなることができます。

理事会は、全役員および全委員会を管理し、正当な理由があればそのいずれをも解任することができます。また、新会員の推薦申込があつた場合は、その諾否を決定し、クラブの予算あるいは基金の監査報告を承認し、例会および特別会合の開催日時と場所を定め、各委員会の企画を承認し、その他の管理事項に責任をもつものとされています。クラブのあらゆる事項に関する理事会の決定は、最終的なものとされます。（決定の変更には、会員の3分の2の賛成投票が必要とされます）。

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券

三条営業所

電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445